



## Comparece Roberto Salcedo ante diputados



Al comparecer ante diputados, el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, reconoció que por falta de confianza, el Gobierno Federal tuvo que cambiar a casi todo el directivo de la Segalmex y que esto derivó en 661 expedientes y 38 pliegos de investigación ante la FGR.

Indicó que en Segalmex se encontraron irregularidades por 9 mil millones de pesos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALsNu5HSVrA9naw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211494&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>